Fünf Goldmedaillen gehen an Joachim Hipp

Starker Auftritt des Schützen des SV Daisendorf bei Vorderlader-Kreismeisterschaften auf der Anlage des SV Nenzingen

Schießen: Die Kreismeisterschaften des Schützenkreises 10 Hegau-Bodensee auf der Standanlage des SV Nenzingen wurden von zwei Ereignissen geprägt: Zum einen trat Markus Schmid (SV Daisendorf, Perkussionsgewehr Altersklasse) nach drei Jahren Abstinenz wieder auf die Bühne und schoss mit einem hervorragenden Resultat von 145 Ringen das tageshöchste Ergebnis, zum anderen startete Kreisoberschützen-

meister Joachim Hipp (SV Daisendorf/ SSV Glashütte) in fünf verschiedenen Disziplinen und holte fünf Titel.

In der Disziplin Perkussionsgewehr siegte Daisendorf I mit 429:407 vor Daisendorf II. Mario Brudermann (SV Daisendorf) gewann die Goldmedaille mit 140 Ringen in der Schützenklasse; Markus Schmid wurde mit 145 Kreismeister in der Altersklasse. Zwei weitere Titel gingen an die Schützenhochburg am Bodensee: Gebhard Keller belegte mit 137 Platz eins bei den Senioren A. die Siegesserie von Joachim Hipp begann bei den Senioren B mit ebenfalls 137.

Die Liegend-Disziplinen Freies Perkussionsgewehr 100m und Perkussions-Dienstgewehr waren fest in Welschinger Hand. Hermann Eckstein erkämpfte die Kreismeisterschaft 100m liegend mit 138, Martin Wenger – mit 80 Jahren ältester Starter – sicherte sich mit 108 Ringen Rang zwei. Das gleiche Bild mit dem Dienstgewehr: Eckstein mit 114 vor Martin Wenger mit 107.

Mit acht Teilnehmern war die Beteiligung mit dem Steinschlossgewehr sehr gut; Sieger wurde mit 129 Ringen Joachim Hipp (SV Daisendorf). Der Mannschaftstitel ging mit 357 an den SV Nenzingen. Mit der Muskete erzielte Hipp für den SSV Glashütte 100 Ringe.

Sehr gute Resultate erzielten auch die Kurzwaffenschützen, den Mannschaftstitel mit dem Perkussionsrevolver holte sich die SG Konstanz mit 373 Ringen, Antje Gaupmann-Rösch (SG Konstanz) gewann Gold mit 123, Kreisvorderladerreferent Jürgen Bölle wurde Erster in der Altersklasse mit 120, Hans-Jürgen Dehm (SG Konstanz, Senioren A) kam mit hervorragenden 131 auf Rang eins und Hipp holte mit 116 ein

Eine starken Auftritt lieferten die Perkussionspistolenschützen des SV Nenzingen; Sieger wurde Nenzingen II mit 363:349 vor Nenzingen I. Sven Mattes (SV Nenzingen, Schützenklasse) gewann mit 103 Ringen; bei den Damen siegte Tamara Baumli (SV Zoznegg) mit

weiteres Gold bei den Senioren B.

126. Edelbert Rösch (SG Konstanz, Altersklasse) setzte sich mit 128 durch, eine weitere Goldmedaille für den SV Nenzingen erkämpfte mit 130 Ringen Michael Bauknecht; seinen fünften Titel holte Hipp in der Seniorenklasse B mit 127 Ringen.

Mit 294 Ringen wurde das Team des
SV Nenzingen Kreismeister mit der
Steinschlosspistole; der Einzelsieg ging
an Urban Martin (SV Nenzingen, 123).
Bei diesen hohen Ergebnissen kann
man davon ausgehen, dass sich mehrere Schützinnen und Schützen für die
Teilnahme an den Landesmeisterschaften Ende Mai in Hüfingen qualifizieren
it konnten. (awa)